

2学年だよ



令和5年9月28日

前期の終わりが近づきました！

風が肌に心地よい季節となりました。先日の「はしリンピック2023」では、子どもたちを応援していただき、ありがとうございました。途中、雨に降られ、どうなるものかと思いましたが、子どもたちが精一杯走る姿を見ていただけてよかったです。終わった後の子どもたちは晴れ晴れとした表情をしていました。今後の活動にも頑張っけて取り組ませていきたいと思ひます。

さて、あと1週間ほどで前期が終わります。10月6日には通知表をお渡しします。親子で前期を振り返り、各教科や活動で頑張ったことやこれからのめあて等を話し合ひ、意欲をもって後期を迎えられるようご活用ください。ご協力をよろしくお願ひいたします。

★ 10月12日(木)には、「マラソン記録会」があります。めあてに向かつて練習に取り組み、最後まで力を尽くして走る姿を応援していきます。子どもたちへの励ましにご協力をお願ひいたします。当日はもちろん、体育でも時間を決めて自分のペースで走ったり、試走をしたりします。引き続き、水筒・タオルのご用意をお願いします。

★ 10月後半に生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」の学習で、**身近にある物を使っておもちゃを作ります。**各自が作りたいおもちゃに合わせて材料を準備します。教科書(P,48~58)の例を参考に作りたい物を考えて、カードに書いて持たせます。ご家庭で相談されて**必要な物を集めておいてください。**裏面に教科書のコピーを載せましたので、参考にしてください。飾りや形のアレンジを加えてもOKです。うまく動かないときに、改良したり作り直したりしながら活動していくので、材料は少し多めに持たせていただくようお願いします。学校に持って来る日は、連絡帳でお知らせします。

※白画用紙、セロテープ、ホチキス、ペン、両面テープ、穴をあける道具は、学校で用意します。

※ヨットカー用のペットボトルのふたは、家で穴を開けて持たせてください。穴を開ける位置はふたの中心です。お子さんが安全に作品づくりを進められるようご協力を願ひします。